

Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Lakukan Sapa Warga Kepada Warga yang Datang ke Bank BRI

Purwakarta - PURWAKARTA.WARTAWAN.CO.ID

Mar 22, 2024 - 07:49



POLRES PURWAKARTA - Purwakarta, 20 Maret 2024 - Di tengah hiruk pikuk aktivitas perbankan, seorang anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bojong, Aiptu Pepep, menemukan momen berharga untuk berinteraksi dengan warga. Pada Rabu (20/03/2024), di Bank BRI unit Bojong, Aiptu Pepep dengan hangat menyapa warga yang tengah melakukan transaksi keuangan. Tindakan yang tampak sederhana ini memiliki makna yang dalam. Aiptu Pepep, yang merupakan bagian dari Polres Purwakarta Polda Jawa Barat, memanfaatkan kesempatan ini untuk lebih dekat dengan warga desa binaannya. Dengan sapaan ramahnya, ia berusaha memahami permasalahan yang sering dihadapi oleh warga di lingkungan sekitar. "Ini merupakan langkah yang diinstruksikan oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang kami teruskan dengan penuh dedikasi," ungkap Kapolsek Bojong, Ipda Budiman. Saat ditanya mengenai tujuan dari kegiatan tersebut, Aiptu Pepep menjelaskan bahwa upaya ini tidak sekadar untuk menegakkan keamanan, namun juga untuk mempererat

hubungan antara kepolisian dan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa warga merasa nyaman dan aman dalam setiap aktivitas mereka, termasuk saat bertransaksi di bank," ujar Aiptu Pepep dengan penuh semangat. Tidak hanya sekedar memberi sapaan, Aiptu Pepep juga siap mendengarkan keluhan dan masukan dari warga. Langkah ini diharapkan dapat membantu pihak kepolisian dalam menyusun program-program yang lebih tepat sasaran untuk kesejahteraan masyarakat. Kehadiran Aiptu Pepep di bank tersebut juga mendapat apresiasi dari beberapa warga yang merasa senang dengan inisiatif kepolisian tersebut. Mereka merasa lebih terbuka untuk berbicara tentang permasalahan yang mereka hadapi sehari-hari. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, " Semangat untuk membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat yang ditunjukkan oleh Aiptu Pepep menjadi contoh bagi anggota kepolisian lainnya untuk lebih aktif terlibat dalam kehidupan sosial masyarakat. Diharapkan, langkah kecil ini dapat membawa dampak positif yang besar dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Bojong, Purwakarta." Ujar Ipda Budiman. (AD)